COMMUNIQUE DE PRESSE

Programme chargé pour Germain Bonnefis!

Après une intense saison 2013 malheureusement écourtée, Germain Bonnefis avait à cœur de rebondir et de mettre sur pieds un programme ambitieux pour 2014. C'est désormais chose faite et l'Aveyronnais, toujours épaulé par Olivier Fournier, évoluera sur plusieurs «fronts» cette saison, à commencer par le Championnat de France asphalte dès le Lyon Charbonnières...

Motivé plus que jamais, le pilote de 27 ans estime avoir encore des choses à montrer et une importante marge de progression.

Il s'attaquera, dans un premier temps et dans le cadre d'un programme privé, au championnat de France asphalte sur la Renault Mégane N4. Il aura donc à cœur de jouer les premiers rôles dans le groupe N et de bien figurer dans le trophée organisé par le manufacturier Michelin.

En parallèle, il poursuit sa collaboration avec l'équipe Renault Sport Technologies pour développer la toute nouvelle Clio 4 R3T.

Dès son homologation, G e r m a i n étrennera sa nouvelle monture au Rallye du Mont Blanc et sur d'autres épreuves Françaises, voire internationale, afin de démontrer le potentiel de cette nouvelle «arme» du groupe R.

Le Champion de France terre 2012 a également bouclé un programme spécial, afin de participer à «son» rallye à domicile (Le Rouergue), à bord d'une auto à la fois performante et originale et ainsi faire honneur à ses partenaires et supporters locaux.

participation une manche du Championnat Monde WRC. Au volant de la nouvelle Clio 4 R3T. le ieune homme a pour objectif de s'aligner au départ d'une étape du Mondial afin de confronter cette auto aux pilotes et autos les plus rapides de la catégorie R3...



GERMAIN BONNEFIS:

«Cette saison, Renault Sport Technologies fait un travail remarquable sur la nouvelle Clio, un travail auquel je participe et qui s'axe principalement sur du développement pour le moment. Pour «garder la main», j'avais envie de courir en France devant notre public et de me lancer un nouveau défi. Aussi, le groupe N est souvent très disputé et je suis convaincu du potentiel de la Mégane dans cette catégorie, j'aimerais donc devenir l'une des références de cette catégorie avec cette auto sur le championnat de France.

De plus, la présence de Manu Guigou, pilote très rapide, à bord de cette même auto rend ce défi encore plus motivant et je ne doute pas que nous pourrons mener de belles bagarres!

A côté de ça, nous serons au départ du Rouergue avec une auto originale et performante, une auto que je n'ai jamais pilotée mais qui me fait littéralement rêver.

Nous aimerions également participer à une manche mondiale au volant de la Clio R3T afin de se mesurer aux meilleurs pilotes mondiaux de la catégorie.

Tous ces projets sont le fruit d'un travail important durant l'hiver et je suis très heureux qu'ils aient pu aboutir, notamment grâce à mes partenaires historiques et à nos nouveaux sponsors qui font désormais partie de l'aventure. Je tiens tout particulièrement à remercier les membres du club entreprise : Artieres, Braley, Mouysset et Jean Luc Broussy.

Désormais, je vais pouvoir me concentrer sur les aspects sportifs de ma saison et je suis déjà impatient d'être au départ de la première course!»

Il s'agit en somme d'un programme aussi varié que chargé pour Germain Bonnefis, un programme que l'Aveyronnais considère comme transitoire, en vue d'une saison internationale complète en 2015.

Partenaires majeurs

AVEYRON VIVRE VRAL





Partenaires officiels





Partenaires techniques









L'ATELIER de la PUBLICITÉ

Partenaires médias



Contact presse: Stéphane Allio stephane@puremoment.fr 06 07 18 07 18



